

La noticia ha generado una profunda conmoción en la comunidad deportiva, educativa y vecinal, especialmente en **Cachagua**, localidad donde Gabriel —conocido cariñosamente como *Gabito*— vivía junto a su familia y donde era ampliamente querido por su entorno.

Quienes compartieron con él destacan su **alegría, compañerismo y amor por el mar**, cualidades que lo hicieron sobresalir no solo como deportista, sino también como persona. Su temprana pasión por el surf lo llevó a convertirse en una figura muy cercana y admirada entre niños, entrenadores y vecinos de la comuna.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo con los antecedentes conocidos, el menor sufrió un **accidente mientras realizaba la práctica deportiva**, en un hecho calificado como poco habitual dentro de la disciplina. Las circunstancias específicas del suceso están siendo abordadas por las instancias correspondientes.

Durante esta jornada se desarrollan sus **exequias**, instancia en la que familiares, amigos, compañeros de colegio y representantes del deporte local han acompañado a la familia en este difícil momento.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Zapallar despide con pesar a joven surfista infantil fallecido en  
Puertecillo

Desde distintos espacios de la comuna se han multiplicado las **muestras de afecto, pesar y condolencias**, reflejo del profundo impacto que deja la partida de Gabriel en Zapallar. Como han expresado muchos de quienes hoy lo recuerdan, *Gabito seguirá corriendo olas, esta vez en el mar eterno.*

y tú, ¿qué opinas?